

津島市立藤浪中学校 第3学年 No.3 令和5年4月20日

~学級目標が決まりました!~

各クラスの学級目標が決まりました。決めて終わりではなく、この目標を達成するために、日々 前進していきましょう。どんなクラスに仕上がっていくのか楽しみです!!

クラス	目標	込めた思い
3-1	団子	三色団子のように、いろんな色(個性)をもったみんなが互いに 力を合わせて一つにまとまりたい。
3-2	星雲	一人一人が輝ける星であり大事な存在である。そしてそれが集ま りさらに大きな輝きを放つ。
3-3	海月	クラゲは成長する段階でさまざまな変化をする。また個性的で魅力にあふれている。3-3もクラゲのように変化して一人一人の個性で魅力的なクラスにしたい。
3-4	絵の具	いろいろな色の絵の具はそれぞれの個性を表す。「みんな違ってみんないい」というように、互いを尊重し、協力し合い、目標に向かってがんばっていけるクラスにしたい。



交通安全教室が行われました



【実演した遠田君 良い見本でした!】

4月14日(金)に、津島警察署の方をお招きし、 交通安全教室を行いました。ヘルメットのかぶり方から、自転車運転のルールやマナーなどについて、実演 を交えながら詳しく教えていただきました。

地域の方は、皆さんが安全に登下校できるように見 守ってくださっています。それは皆さんがルールやマ ナーをきちんと守っていることが前提です。下級生に もよい習慣が伝わるように、手本を示しましょう。

新研究の波に乗れていますか?

新研究の提出が始まってもうすぐ2週間が経ちます。これまで<u>毎日提出</u>できていますか?全クラスの提出名簿をときどき確認しているので、だいたい状況はつかめています。正直、<u>甘く見ている人がいるなあ</u>と感じます。未提出はもちろん、再提出もそうですし、取り組み方も気になります。中を見ると、答えを丸写しして適当に丸付けしている人がいます。そのような取り組み方では時間と教材の無駄です。提出率と取り組み方は評価に直結します。今、手を抜くと後で後悔しますよ。